
Протокол № 2 
Заседание секции учителей эстетического цикла 

(воркшоп) 
от 07.11.2024 г. 

 
Тема: «Использование инновационных технологий  

в эстетическом воспитании» 
 

Всего учителей: 9 
Присутствует :9 

 
Повестка дня: 

 
1. Мониторинг деятельности педагогов и учащихся за 1 четверть 
2. «Развитие творческого потенциала учащихся на уроках музыки» 
3. «Нейроупражнения, как средство развития речи у детей»  
4. Доклад «Применение различных видов физических нагрузок на уроках 
физической культуры и их интенсивность» 
5. Разное 
 
Выступили (по 1 вопросу): 
    В начале методического объединения с целью психологического настроя, 
было использовано упражнение на концентрацию внимания. Заслушали 
руководителя МО с мониторингом деятельности педагогов и учащихся за 1 
четверть. 
Постановили: 

Оценить работу проделанную за 1 четверть на удовлетворительно. 
Работу МО учителей эстетического цикла оценить на хорошо.  
Выступили (по 2 вопросу): 
     С темой «Развитие творческого потенциала учащихся на уроках музыки» 
 заслушали Звягинцеву К.С. 
Постановили: 

Принять во внимание и внедрение новых методов и форм работы с 
детьми. Продолжить взаимопосещение уроков коллег. 
Выступили (по 3 вопросу): 

С докладом на тему «Нейроупражнения, как средство развития речи у 
детей» выступила логопед Тасбулатова З.Р., где поделилась авторской 
программой и рассказала о целях и результатах работы по ней за 3 года. 
Обобщение своего опыта стала презентация, в которой была показана работа 
учителя за данный период с использованием новых технологий и методов. 
Постановили: 

Продолжить взаимопосещение уроков коллег. Принять во внимание и 
внедрение новых методов и форм работы с детьми 
Выступили (по 4 вопросу): 



С докладом «Применение различных видов физических нагрузок на 
уроках физической культуры и их интенсивность» выступил учитель 
физической культуры Панасюк В.В. 
Постановили: 

Учителям физической культуры продолжить внедрение современных 
видов физических нагрузок. Усилить взаимопосещение уроков коллег. 
Принять во внимание и внедрение новых методов и форм работы с детьми 
      Выступили (по 5 вопросу): 

 В «Разном» руководитель МО Сулимова Н.С. совместно с 
участниками воркшопа обсудили вопросы аттестации. 

Руководителем МО были предложены сайты и журналы для печати. 
Сулимова Н.С. ознакомила учителей с информацией о состоянии учебных 
кабинетов, журналов по технике безопасности: 
Состояние учебных кабинетов учителей в хорошем, рабочем состоянии. 
Кабинеты оснащены необходимыми наглядными пособиями, имеющимися в 
школе. Имеются и своевременно заполняются журналы по технике 
безопасности, соответствуют требованиям. 
Постановили: 
1. Составили график взаимопосещения уроков 
3. Продолжить работу по облагораживанию и озеленению кабинета, ведению 
журналов по технике безопасности. 
 
 
Руководитель М.О.________Сулимова Н.С. 
Секретарь: __________ Тасбулатова З.Р. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Протокол № 3 
Заседание секции учителей эстетического цикла 

06.01.2025г 
Тема: «Развитие самостоятельности и способности учащихся 

профессионально решать творческие задачи.» 
 

Всего учителей: 9 
Присутствует : 9 

 
Повестка дня: 
1. Проведение семинара- практикума: «Развитие самостоятельности и 
способности учащихся профессионально решать творческие задачи. 
Внедрение новых информационных технологий на уроках и занятиях 
эстетического цикла.» 
2. Доклад «Военно- патриотическое воспитание школьников на уроках НВТП 
и во внеурочной деятельности» 
3. Подведение итогов школьных и районных олимпиад по предметам 
эстетического цикла 
4. Подведение итогов успеваемости за 1 полугодие по предметам 
эстетического цикла  
5. Планирование декады эстетического цикла. 
6. Мониторинг педагогической деятельности учителей эстетического цикла  
7. Разное 
 
Выступили (по 1 вопросу): 

Семинар- практикум начала руководитель МО Сулимова Н.С. с настроя 
на работу. С помощью презентации были представлены результаты 
мотивации учащихся школы (1-11 классы). Обозначили, что низкий уровень 
мотивации ведет за собой низкий уровень ответственности. Были даны 
рекомендации, по повышению одного и второго. С родителями учащихся 
также данный вопрос был отработан. 
Постановили:  

Принять во внимание рекомендации психолога, применять на уроках и 
занятиях представленные новые информационные технологии. 
Выступили (по 2 вопросу): 

С докладом «Военно- патриотическое воспитание школьников на 
уроках НВТП и во внеурочной деятельности» выступил учитель НВ и ТП 
Жапаров Ж.Х., познакомил с творческими заданиями, которые использует в  
работе. Рассказал о подготовке книги памяти к 80- летию ВОВ, о совместной 
работе с детьми. 
Постановили: 

Оказать помощь при необходимости во время подготовки к 
мероприятию. 
Выступили (по 3 вопросу): 



Выступила руководитель МО, озвучив низкий уровень участия 
учащихся в олимпиадах различного уровня. 
Постановили: 

Принять к сведению. Усилить работу в данном направлении. 
Выступили (по 4 вопросу): 
     По четвертому вопросу выступили учителя эстетического цикла. 
Ознакомили присутствующих с итогами первой учебной четверти по своему 
предмету.  
Постановили: 

Признать работу проделанную за I полугодие на удовлетворительно. 
Работу МО учителей эстетического цикла оценить на хорошо.  
Выступили (по 5 вопросу): 

Далее в виде круглого стола организовали работу над разработкой 
плана декады МО эстетического цикла. Каждый выступил со своим 
предложением, внесли новые идеи. Индивидуально с молодыми 
специалистами проведена работа по подготовке к декаде. 
Постановили: 
Принять во внимание внедрение инновационных форм и методов работы с 
детьми. Вести работу по повышению качества знаний учащихся. Вести 
работу кружков и секции, по разработанным планам каждого учителя. Во 
время декады МО эстетического цикла включить в план открытый урок 
каждого члена МО. 
Выступили (по 6 вопросу): 

С мониторингом педагогической деятельности выступил каждый 
учитель- предметник самостоятельно.  
Постановили: 

Оценить мониторинг педагогической деятельности учителей 
эстетического цикла на удовлетворительно. Усилить работы с учащимися в 
направлении олимпиад, конкурсов. 
Выступили (по 7 вопросу): 

В «Разном» заслушали Василевича В.Г. с вопросом по работе на 
платформе Bilim Class. 
Постановили: Опубликовать КТП на платформе, сроком до 15.01.2025. 
 
Руководитель М.О.________Сулимова Н.С. 
Секретарь: __________ Тасбулатова З.Р. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


